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◇文殊山ふるさとウォーク 

 4/25(木)に、全校児童が参加する「文殊山ふるさとウォーク」 

がありました。いつものように校庭で出発式をしてから、大村口

へと歩いて向かいました。前日の雨で登山道が滑りやすいだろう

と心配しましたが、何とか無事に終えることができました。 

 ちょうど当日の福井新聞朝刊に掲載されていましたが、この日

は大村登り口麓にある楞厳寺による「文殊菩薩まつり」の日でも

あり、小文殊では、上文殊公民館の館長さんや主事さん、その他

の協力者の方々により、「文殊菩薩もち」が振る舞われました。 

 この日の早朝からヨモギもちを手作りして、たくさんのお餅を

手分けして背負って、小文殊まで運んでいただいたものです。 

受け取った子どもたちは、お弁当の時間に、ありがたく、そし

ておいしくいただきました。 

 展望台では北陸新幹線の通過を待って、上りと下りの両方を見

ることができました。ただ、高い場所から見下ろす感じだったの

で、屋根の部分はあまり目立たなく、予想よりも分かりにくい感

じでした。 

 学年によっては大文殊や奥の院まで行き、そこでしか見られな

い景色を堪能してきたようでした。 

子どもたちと一緒に参加していただいた保護者や地域の皆様、

ご協力ありがとうございました。 

 では、子どもたちの感想を紹介します。 

１年生 

みんなで やまにのぼれて たのしかったです。 

てんぼうだいから いろんなたてものや しんかんせんが 

みえました。とりのこえも きこえました。 

こもんじゅで みんなでおべんとうをたべたり しゃしん

をとったり あそんだりしたのが たのしかったです。 

２年生 

きょう、文じゅ山ウォークに行きました。２・３年生とおかあさんとのぼりました。小文じゅ

でしゃしんをとりました。そのあと、大文じゅで、しんかんせんを３だい見ました。小文じゅ

にもどって、〇〇ちゃんとおべんとうをたべました。木に、きのこが生えていました。帰りは

足がいたくなりました。らい年もがんばりたいです。 

３年生 

わたしは全校で文じゅ山に登りました。〇〇ちゃんと〇〇くんとすすみました。小文じゅへ行

きながら、草ぶえをふきました。「ピーピ、ピピピー。」こんな音です。みんなでたのしく会話

をしながら歩くと、つかれていても、どんどん楽しくなっていきます。〇〇ちゃんたちと楽し

く会話をしていると、あっという間に小文じゅについてしまいました。小文じゅでわたしたち

をむかえてくれたのは、たくさんの草花。さくらや大きなはっぱ。どこを見ても、すばらしい

けしきばかりでした。大文じゅで新かん線を見られて、とてもラッキーだなと思いました。文

じゅ山からおりると、少しさみしくなっちゃったなと思いました。とても楽しい１日でした。 

４年生 

４月２５日に文殊山に登りました。私はお父さんと登りました。私は、はじめておくの院に行

きました。おくの院に行くまでに、ロープがあったり、岩と岩の間をくぐったり、楽しかった

です。もちろん、みんなと山で食べるごはんは、おいしかったです。おやつも、おいしかった

です。次もおくの院まで登ったり、みんなとおべん当を食べたりしたいです。次も楽しみです。 



５年生 

ぼくは初めておくの院まで行きました。結果、小文殊にももどれたので良かったです。おくの

院は、岩くぐりがあり楽しかったけど、登ったり下りたりするのが少しつかれました。ひさし

ぶりに文殊山に登ったら、けっこうつかれました。でも文殊山や展望台の外側から見るけしき

は、すごくきれいでした。文殊山では、みんなと話したりして楽しかったし、安全に登れてよ

かったです。ぼくは文殊山に登れる回数があと１回しか登れないけど、友だちと楽しくいっし

ょにごはんも食べられたし、楽しく歩けたので、また家族や友だちや先生たちとも一生けんめ

いに歩いて、おくの院まで登りたいです。 

６年生 

今日は文殊山ふるさとウォークがありました。ぼくは６年生になったので、一番先頭で歩くの

で、とてもきんちょうしました。文殊山登山口から小文殊へ行くのには、とても大変でした。

地面がぬれていたりしたので、とても歩きにくかったです。登っていると中では、足がいたく

なったり、すべってころんだりして、体そう服がどろまみれになったので最悪でした。 

大文殊で景色を見ながら食べるお弁当は、とても最高でした。買ったおかしを食べたりして、

とてもおいしかったです。奥の院では、つるつるしていて、とてもすべりました。奥の院で見

た景色は、とても最高でした。今年で小学校で行く文殊山は終わったけど、また文殊山へ行き

たいです。 
 

◇はじめての授業参観 

 4/27(土)に、今年度はじめての授業参観を行いました。この日

はＰＴＡ総会、学年懇談会も行い、１日授業日としました。 

 １年生は「ひらがな」の勉強をしていました。「き」と「さ」の

違いなどに目を付け、元気に発言していました。 

 高学年になると、内容が難しくなってきますが、ご存知のよう

に５・６年生は複式なので、担任の先生も授業内容を工夫して進

めています。この日は社会の授業で、古墳時代に関する学習に取

り組んでいました。 

 参観後のＰＴＡ総会や学年懇談会にもほとんどの方々がお残り

いただき、充実したものとなりました。ゴールデンウィークの始

まりの３連休初日で、お出かけのご予定もあったかと思いますが、

たくさんの保護者の方々にご参加いただき、本当にありがとうご

ざいました。ＰＴＡ活動も皆様の承認を得ましたので、本格的に

活動開始となります。 
 

◇わくわくハッピー「おめでとう集会」 

 4/30(火)の大休みに、わくわくハッピー「おめでとう集会」を

行いました。これは１年生の入学をみんなでお祝いし、縦割り班

ごとに自己紹介をしたり、今後の活動でやってみたいことなどを

話し合ったりするものです。企画は５・６年生が中心となって考

えました。１年生は、入学してから３週間が過ぎ、ずいぶんと小

学校生活にも慣れてきたようです。 

 班長さんから名前を呼ばれると、元気な声で返事をしていまし

た。班の中に入ってからも、好きな食べ物やみんなでやりたい遊

びなどについて、自分なりの意見をちゃんと話していました。 
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